
秋田市文化選奨は、芸術・学術の分野で優れた
作品を発表し、文化の向上に貢献したかたに贈ら
れます。今年度の受賞者は、次のかたがたです。
表彰式は、７月23日(火)午後４時から秋田ビュ

ーホテルで行います。

秋田市文化選奨
平成14年度

六
月
二
十
七
日
、
市
役
所
正
庁
で
寺
田
知

事
、
佐
竹
市
長
、
市
議
会
議
員
な
ど
が
参
加

し
、市
町
村
合
併
ト
ー
ク
が
開
か
れ
ま
し
た
。

寺
田
知
事
は
、「
行
政
の
リ
ス
ト
ラ
と
し

て
合
併
は
必
要
。
秋
田
市
に
は
広
く
周
り
の

市
町
村
を
見
て
、
合
併
推
進
の
リ
ー
ダ
ー
シ

ッ
プ
を
と
っ
て
ほ
し
い
」
と
話
し
ま
し
た
。

一
方
、
佐
竹
市
長
は
、「
合
併
を
考
え
る

と
き
に
、
市
の
規
模
を
大
き
く
す
る
こ
と
を

目
的
と
す
る
の
で
は
な
く
、
市
民
生
活
の
向

上
や
市
勢
の
発
展
を
追
求
す
る
た
め
の
理
由

を
見
つ
け
る
こ
と
が
必
要
。
ま
た
、
合
併
後

の
都
市
の
形
も
含
め
、
合
併
に
つ
い
て
の
さ

ま
ざ
ま
な
情
報
を
市
民
に
提
供
し
、
話
し
合

い
を
重
ね
て
い
く
こ
と
が
大
事
と
考
え
て
い

る
」
と
話
し
ま
し
た
。
市
民
の
み
な
さ
ん
も

市
町
村
合
併
を
自
分
た
ち
の
問
題
と
し
て
、

一
緒
に
考
え
て
い
た
だ
き
た
い
も
の
で
す
。

合併は市民生活向上を目的に
市町村合併トーク

市政
トピックス

約１時間半にわたり議論が続けられました
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新世紀プラン
見直しを審議

七
月
一
日
、
市
内
の
ホ
テ

ル
で
、
市
政
懇
談
会
の
第
一

回
総
会
が
開
か
れ
ま
し
た
。

市
政
懇
談
会
は
、
市
民
の

意
見
を
、
市
の
総
合
計
画
な

ど
に
反
映
さ
せ
る
た
め
設
け

ら
れ
た
も
の
で
、
委
員
の
任

期
は
二
年
。
五
十
人
の
委
員

で
構
成
さ
れ
て
い
ま
す
。

こ
の
日
は
、
四
十
六
人
の
委
員
と
市
長
ほ

か
市
の
職
員
が
参
加
。
社
会
情
勢
の
変
化
な

ど
を
ふ
ま
え
た
「
秋
田
市
新
世
紀
プ
ラ
ン
」

(

第
九
次
秋
田
市
総
合
計
画)

の
見
直
し
に
つ
い

て
話
し
合
い
ま
し
た
。

今
後
、
五
つ
の
部
会
に
分
か
れ
、
そ
れ
ぞ
れ
、

ま
ち
づ
く
り
、
市
民
生
活
、
福
祉
な
ど
に
つ
い

て
話
し
合
い
、
今
年
度
内
に
策
定
す
る
プ
ラ
ン

の
改
訂
版
に
意
見
を
反
映
し
て
い
き
ま
す
。

今後も審議を重ねます

市政懇談会

●
邦
舞

清元
き よ も と

「保
や す

名
な

」

華やかな振り事のうちに、淋しさなどの微妙な
心の動きの表現が求められる清元「保名」。藤間
さんは、作品の本質をとらえ、内面的な要素を、
優雅で夢幻的に表現し、その高い技術と優れた感
性・表現力が評価されました。

藤
ふ じ

間
ま

静
せ い

蘭
ら ん

さん
(本名 加賀谷静子)
旭南二丁目　50歳

●
音
楽

CD「Bridge of Bells」
「Prayer of Peace」

聖霊高校ハンドベルクワイア

ハンガリーとの交流から生まれ、「アフガニ
スタン復興支援国際会議」の参加国に贈られたＣ
Ｄ「Bridge of Bells(ベルのかけ橋)」。ハンガリーで
の平和祈念演奏を収め、売上金をアフガニスタ
ン難民支援金として寄附したＣＤ「Prayer of
Peace(平和への祈り)」。
聖霊高校ハンドベルクワイアの演奏による２

枚のCDは、優れた芸術性とともに、世界平和を
願う質の高い文化活動として評価されました。


